



Reportan moderada alza de inflación en Chile

Description

El Instituto Nacional de Estadísticas (INE), de Chile, informó hoy que el índice de inflación durante febrero tuvo un moderado incremento de 0,4 por ciento y acumula 1,5 puntos en lo que va del año.

La institución precisó que la variación de precios al consumidor en 12 meses se ubica en 4,7 por ciento, lo cual está en línea con las expectativas de los mercados.

Durante el segundo mes de 2025 se registraron alzas en las divisiones de bebidas alcohólicas y tabaco, vestuario y calzado, transporte, vivienda, servicios básicos, recreación, salud, información y comunicaciones, así como bienes y servicios diversos.

Por el contrario, el INE señaló un discreto descenso en el renglón de equipamiento y mantenimiento del hogar, mientras educación y seguros y servicios financieros no mostraron ninguna variación.

Entre los productos con mayor incremento estuvieron el transporte aéreo nacional, con 14,4 por ciento, la gasolina (2,3), gas licuado (2,5), pan (1,9) y alquileres (1,1).

En cuanto a los principales descensos en sus precios figuraron los muebles y artículos del hogar y bienes no duraderos.

Respecto al crecimiento nulo en gastos de educación, se explica porque febrero no tuvo actividad docente por las vacaciones de verano.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025